

**Originalarbeiten**

- 383** Prävalenz der H.-pylori-Infektion bei Familienmitgliedern von H.-pylori-positiven Patienten und ihr Einfluss auf die Reinfektionsrate nach erfolgreicher Eradikationstherapie: Ein 2-Jahres-Follow up\*  
*C. Knippig, F. Arand, A. Leodolter, M. Nilius, E. Bayerdörffer, U. Klein, P. Malferteiner*
- 389** Evaluation des helicoCare-Antikörper-Kassettenests zur Diagnose einer Helicobacter-pylori-Infektion\*  
*J. Langhorst, S. Heuer, F. U. Drouven, H. D. Schwöbel, S. Reichenberger, H. Neuhaus*
- 395** Klinische Resultate einer Octreotid-behandlung bei 63 Patienten mit hepatozellulärem Karzinom\*  
*C. Rabe, T. Pilz, H. P. Allgaier, U. Halm, C. Straßer, M. Wettstein, T. Sauerbruch, W. H. Caselmann, German multicentric Octreotide study group*
- 401** Vergleich der Wirksamkeit des pflanzlichen Therapeutikums STW 5 mit dem Prokinetikum Cisaprid bei Patienten mit funktioneller Dyspepsie des Dysmotilitätstyps. Eine randomisierte klinische Studie.\*  
*W. Rösch, B. Vinson, I. Sassin*

**Kasuistiken**

- 409** Pfortaderthrombose bei einem Patienten mit erhöhtem Faktor-VIII-Spiegel und von-Willebrand-Faktor  
*R. Günther, U. R. Fölsch*

**Originals**

- 383** Prevalence of H. pylori Infection in Family Members of H. pylori Positive Patients and its Influence on the Reinfection Rate after Successful Eradication Therapy: A Two-Years Follow-up\*  
*C. Knippig, F. Arand, A. Leodolter, M. Nilius, E. Bayerdörffer, U. Klein, P. Malferteiner*
- 389** Evaluation of a New Immunochromatographic Based Whole Blood Near Patient Test for the Diagnosis of Helicobacter pylori Infection\*  
*J. Langhorst, S. Heuer, F. U. Drouven, H. D. Schwöbel, S. Reichenberger, H. Neuhaus*
- 395** Clinical Outcome of a Cohort of 63 Patients with Hepatocellular Carcinoma Treated with Octreotide\*  
*C. Rabe, T. Pilz, H. P. Allgaier, U. Halm, C. Straßer, M. Wettstein, T. Sauerbruch, W. H. Caselmann, German multicentric Octreotide study group*
- 401** A Randomised Clinical Trial Comparing the Efficacy of a Herbal Preparation STW 5 with the Prokinetic Drug Cisapride in Patients with Dysmotility Type of Functional Dyspepsia\*  
*W. Rösch, B. Vinson, I. Sassin*

**Case Reports**

- 409** High Plasma Levels of Factor VIII and von Willebrand Factor in a Patient with Portal Vein Thrombosis  
*R. Günther, U. R. Fölsch*